
1. Herr Keuenhof bittet um Auskunft, wann die Siegtalstrecke wieder geöffnet sei. 
Herr Sterzenbach sagt hierzu, dass nach seinen Informationen die Sperrung erst Ende 
September, d.h. nach der Eitorfer Kirmes aufgehoben werden könne. Hier habe die 
Gemeinde leider keine Eingriffsmöglichkeiten, da dies eine Vertragssache zwischen 
Landesbetrieb und ausführendem Unternehmer sei. 

 
2. Frau Wegscheid  bittet die Verwaltung darum, Kontakt mit der DB betreffend der nicht 

funktionierenden Notrufsäule und Überwachungskameras auf dem Haltepunkt Merten 
aufzunehmen. 

 
3. Des Weiteren bittet Frau Wegscheid, in Lützgenauel verkehrsberuhigende Maßnahmen, 

wie Blumenkübel etc. zu installieren, da durch die Sperrung  der L 333 in Harmonie der 
Verkehr verstärkt durch Lützgenauel fließen würde.  
Beigeordneter Sterzenbach sagt hierzu eine Kontaktaufnahme mit der Polizei zu. 

 
4. Frau Deitenbach bezieht sich auf eine Pressemitteilung, wonach das Abfuhrunternehmen 

der Gelben Säcke wegen des zu hohen Verbrauchs die Ausgabestellen angewiesen habe, 
lediglich nur noch eine Rolle pro Haushalt auszugeben. Des Weiteren sei es angeblich 
auch nicht gestattet, für andere Personen die Rollen mitzunehmen, auch wenn es sich um 
alte Menschen handele. Sie bittet die Verwaltung um Überprüfung und ggf. 
Modifizierung der Handhabung. 

 
5. Herr Sonntag fragt nach dem Zeitplan der Kanalbaumaßnahme Harmonie. 

Beigeordneter Sterzenbach erwidert hierauf,  dass die Maßnahme geringfügig über dem 
Soll liegen würde. Nach Lage der Dinge könne ein einseitiges Befahren zum 
15./17.09.2007 erfolgen.  

 
6. Herr Kuihnert beantragt, im Siegpark Ruhebänke aufzustellen.  
 
7. Des Weiteren bittet Herr Kuhnert um Überprüfung des offenen Rohrs entlang der 

Untenrother Straße im Bereich des hemaligen Ortsteils Jägerhof, da dieses bei starken 
Regenfällen dicht sei. 

 
       8. Herr Müller fragt nach dem Sachstand seines damaligen Antrags betreffend des 
Versetzens des  Willkommensschildes in Halft. 
 Beigeordneter Sterzenbach sagt hierzu, dass die Verwaltung in Kürze ein entsprechendes 
 Konzept vorlegen werde.   


